_XPTE. D- 2481 /18-19





PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés legislativo el "Circuito Formativo de Tenis" y el "Circuito de Tenis para Adultos de todos los niveles", organizados por la "Academia de tenis Alejandro Dillet", desarrollados en la ciudad de Mar del Plata bajo el formato de un torneo por mes, cuyo objeto es la inclusión a través del deporte.

MAXIMILIANO ABAD Pto. Bloque Semblerings H.C. Diputados Pcia de Bs. As.





FUNDAMENTOS

El profesor nacional de tenis, Alejandro Dillet, organiza desde el año 2000 un circuito formativo de tenis, con el objeto de que niñas, niños y adolescente de 5 a 18 años, que se encuentren aprendiendo este deporte puedan competir y participar en un ambiente lúdico y sano desde una etapa de aprendizaje inicial, ayudados y acompañados por profesores, de acuerdo a sus posibilidades y siempre en forma complementaria con la asistencia a las clases.

La academia organiza un ranking anual que comprende 7 categorías (A1, A2, B1, B2, C1, C2 y C3), en las que todos los inscriptos pueden participar del torneo con chicos de su edad y de su clase, así propendiendo a generar una sana conciencia de competitividad, compañerismo y autosuperación.

Además del circuito para niñas, niños y jóvenes de 5 a 18 años, desde el año 2013 también se lleva adelante el "Circuito de Tenis para Adultos de todos los niveles", con el mismo formato que el circuito formativo.

En la Academia del profesor Dillet, que funciona desde el año 1987, participan más de 400 chicos y adultos, y trabaja en más de 10 clubes de la ciudad, además de otras localidades cercanas, como Mar Chiquita, brindando un aporte recreativo y de estímulo a la comunidad hacia el tenis y el deporte en general.

En un homenaje realizado en el Honorable Concejo Deliberante del municipio de General Pueyrredón en el año 2017, el profesor declaro que "desde que empezamos buscamos enseñar a jugar al tenis y que la gente la pase bien dentro de una cancha. (...) Nos sorprendemos con la pasión que muestran quienes vienen a jugar. La pasamos bien cuando los vemos disfrutar. Lo que nos confirma que lo que hacemos está bien, es observar las publicaciones y comentarios en las redes sociales, agradeciendo la posibilidad de jugar e interactuar. El tema es tratar de aportar algo: aprender el juego y disfrutarlo. (...)

EXPTE D- 2781 /18-19





Tenemos un grupo de profesores sensacional. Calidez humana, buena onda. Y eso se traslada a quienes vienen a jugar".

La Academia de Tenis de Alejandro Dillet representa lo que desde nuestra función debemos inculcar: valores y respeto hacia los demás, e inclusión, en este caso, a través del deporte.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a Alejandro Dillet, mail: <u>academiadillet@hotmail.com</u>; teléfono: 0223 525 1632.

MAXIMILIANO ABAÎD Per. Bloque Campiernos H.C. Diputados Poia, de Beras